



PALAIS DE LA MEDITERRANEE

real estate

3 Pièces

45 m²

Réf. R1928

540 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement situé au sein du célèbre Palais de la Méditerranée, sur la Promenade des Anglais. Superbe deux-pièces lumineux de 45 m² avec terrasse de 17 m² au calme, dans un cadre raffiné avec jardin intérieur, service de gardiennage et accès direct à la plage. À seulement 2 minutes de la mer, des commerces et des commodités, cet appartement séduit par son emplacement d'exception et son atmosphère élégante. Il comprend une entrée avec rangements, un séjour ouvrant sur la terrasse, une cuisine indépendante équipée (ouvrable sur le salon), une chambre sur terrasse et une salle de bains avec WC. ...

Apartment in a prestigious residence within the iconic Palais de la Méditerranée on the Promenade des Anglais. This bright 2-room apartment of 45 sqm features a large 17 sqm terrace in a peaceful setting, within a refined environment offering an inner garden, concierge service, and direct access to the beach. Located just 2 minutes from the sea, shops, and amenities, this apartment impresses with its exceptional location and elegant atmosphere. The layout includes an entrance with storage, a living room opening onto the terrace, an independent fully equipped kitchen (which can be opened onto ...

ROYAL REAL ESTATE

424, Avenue du Roi - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

